
かつしかごみ減量・リサイクル推進協議会 第３回事業者活動部会結果 

 

当日は、事業者の皆さんが行っているごみ減量やリサイクル推進の取り組みのPR方法に

ついて及び区民活動部会から依頼のあった不要な容器包装の削減の取り組みについて意見

交換を行いました。 

 

（１）事業者が行うごみ減量やリサイクルの取り組みについて 

   前回行ったアンケート調査に基づき、各社で実施しているごみの減量やリサイクル

推進の取り組みついて、広く周知のするため、区ホームページ内にＰＲ用のページを

用意していることを報告しました。 

また、今後の周知する内容については前回の調査で取り組みを行っている事業所を

中心に、その取り組みの詳細について調査し、随時ホームページに報告していくこと

としました。また、新たな取り組みについても募集していくことを確認しました。 

 

（２）区民活動部会におけるアンケート調査結果に対する意見交換 

   区民活動部会で容器包装の発生抑制を進めるために、区民活動部会員を中心に実施

したアンケートの結果説明を行いました。このアンケート結果を踏まえて、事業者か

ら意見を聞いたところ、次のような意見がありました。（区民活動部会の詳細のアンケ

ート結果につきましては区民活動部会の活動報告のページで掲載） 

 

●トレイなどの包装材の値段が上がり、包装材を減らしたいと考えている。 

   ●ばら売りできる商品の９割はばら売りをしている。ばら売りしているスーパーは

増えている。 

   ●冷風があたると鮮度が落ちるものはラップをせざるを得ない。 

   ●レジでバーコードを読むためにバーコードを貼るラップは必要になってくる。 

   ●フライものはなるべくばら売りにしている。 

   ●容器包装リサイクル法の観点から会社として取り組んでいる。 

   

 今回の意見については、推進協議会を通じて区民活動部会に提出し、今後も区民の

皆さんと協働した取り組みの検討を行っていくということとなりました。 

  

 

 


